



## HERZLICH WILLKOMMEN IM MARKT MOOSKIRCHEN!

Vorerst darf ich Ihnen unseren Markt kurz vorstellen. Mooskirchen, das „Kirchlein im Moose“, wurde 1136 als Ort, 1187 als Pfarre genannt, später zum fürstbischöflichen Markt erhoben und ist seit Generationen das kulturelle Zentrum des Unteren Kainachtales mit reicher Musiktradition.

Hier haben im Jahre 1886 Ortsansässige den Grundstein für unsere heutige Wehr gelegt. In Dankbarkeit gedenken wir der Gründer und aller verstorbenen Kameraden.

Das nunmehrige Gründungsfest gibt mir willkommene Gelegenheit, in meinem eigenen, wie auch im Namen des Gemeinderates und der Bevölkerung von Mooskirchen und Umgebung jenen Männern Dank auszusprechen, die in selbstlosem Einsatz — ohne Rücksicht auf ihr eigenes Leben — jederzeit bereit waren, dort zu helfen, wo Hilfe nötig war. In all den Jahrzehnten war die FF Markt Mooskirchen in verschiedenen und unzähligen Fällen ein echter Helfer.

Wir wollen auch weiterhin alles unternehmen, den Bestand dieser Organisation zu sichern, die Einsatzbereitschaft zu stärken und durch tatkräftige Unterstützung unserer Wehr ermöglichen, technische Hilfsmittel, wie Geräte und Fahrzeuge, für den Einzelfall ausreichend zur Verfügung zu haben. Das nun neu angeschaffte Löschfahrzeug soll ein ganz wesentlicher Beitrag hiezu sein.

Erfreulich ist aber auch, daß im Rahmen dieser Großveranstaltung ein Bezirks-Leistungsbewerb abgehalten und damit einer großen Anzahl aktiver Wehrmänner Gelegenheit geboten wird, ihren hohen Ausbildungsstand unter Beweis zu stellen.

Als Bürgermeister der Marktgemeinde Mooskirchen heiße ich alle Gäste der Veranstaltungen vom 26. bis 28. Juni 1981 sehr herzlich willkommen und wünsche der jubelnden Wehr, daß sie ihrer Aufgabe, Leben, Hab und Gut zu schützen, auch in Zukunft so mustergültig dienen möge. — G u t H e i l !

**JOHANN TROST**

Bürgermeister und Ehrenhauptbrandinspektor



## ZUM 95JÄHRIGEN GRÜNDUNGSFEST!

Vor 95 Jahren haben beherzte Bürger die Freiwillige Feuerwehr Markt Mooskirchen ins Leben gerufen. Ich darf in diesem Zusammenhang aller Mitglieder, die nicht mehr unter uns weilen, in Ehrfurcht gedenken.

Sehr vieles hat sich im Laufe dieser 95 Jahre geändert. Der Idealismus und der unbändige Wille der in unserer Wehr vereinten Männer, in Not geratene Mitmenschen mit allen zur Verfügung stehenden Mitteln rasch und sicher zu helfen, sind erfreulicherweise gleich geblieben.

Die selbstlose Mitarbeit, vorbildliche Einsatzbereitschaft meiner Kameraden, vor allem aber die einzigartige und großzügige Unterstützung durch die Steiermärkische Landesregierung, die Marktgemeinde Mooskirchen und die gesamte Bevölkerung waren ausschlaggebend dafür, daß der Markt Mooskirchen eine gut ausgebildete und ausgerüstete Freiwillige Feuerwehr hat. Nicht nur allen Wehrangehörigen, sondern auch Altbürgermeister Engelbert Huber, Bürgermeister Johann Trost, den Mitgliedern des Gemeinderates und der gesamten Bevölkerung des Wehrbereiches danke ich als Kommandant herzlich für die gute Zusammenarbeit und verbinde damit meine Bitte um Ihr weiteres Wohlwollen. Mein besonderer Dank gilt auch den Persönlichkeiten für die Übernahme des Ehrenschatzes über unser 95jähriges Gründungsfest, allen Mitarbeitern, ja allen, die, auf welche Art auch immer, zum Gelingen des Festes beitragen. Allen Gästen und Feuerwehrkameraden entbiete ich herzliche Grüße. Möge Ihnen, liebe Gäste und Kameraden, der Aufenthalt in Mooskirchen, unser Bestandsfest mit Bezirksleistungsbewerb in angenehmer Erinnerung bleiben und die Großveranstaltung ein Beitrag sein, das Band wahrer und treuer Feuerwehrkameradschaft noch fester zu knüpfen. — G u t H e i l !

**HBI ERWIN DRAXLER**

Abschnittsbrandinspektor